



Les «hackers», Robins des Bois des temps digitaux !

Samedi 7 septembre 2024 à 17h

avec

Marco, «hacker» éthique

Durant une grande partie de sa vie, Marco a travaillé dans le domaine du piratage éthique et de la sécurité informatique. Il a fondé deux sociétés pionnières et a passé plus d'une décennie à auditer et sécuriser les patrimoines informationnels de dizaines de banques, grandes entreprises et institutions publiques.

Dès 2020, il met son expérience au service des structures libres et résistantes. Il les aide à contourner la surveillance et la censure en leur organisant la palette d'outils informatiques nécessaires, fondés sur l'open source.

Marco considère les «hackers» comme des paladins, des chevaliers au service de l'éthique, des bras de la justice défendant la veuve et l'orphelin !

Il prouvera à quel point la technologie peut être un outil d'émancipation, malgré les dérives totalitaires qu'elle permet aussi. Démonstration à l'appui, il expliquera quelles sont les principales menaces pour les particuliers et les entreprises, et quelles contre-mesures simples existent.



Il illustrera aussi le danger mortel que la technologie digitale peut représenter pour les structures de pouvoir qui n'ont aucun vrai recours.

Cette présentation vous permettra d'acquérir une connaissance nouvelle, utile, concrète et libératrice. Par rapport au discours technophobe et anxiogène, elle présentera une alternative créative et positive. En d'autres termes, la conférence vous donnera des raisons d'espérer et de voir la technologie digitale sous un nouveau jour !

45 Route des Eaux-Belles, 1243 Presinge/Genève
Inscription impérative sur www.cara.news
Chapeau pour l'intervenant